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平成２６年第２回３月定例会              （3 月 10 日･11 日･12 日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

吉岡 和信 
１ 平成２６年度予算を質す 

丹政会 

三崎 正直 

１ 行財政運営について 

２ 新たな農業・農村政策について 

３ 介護保険制度改正について  

４ 花粉症対策について 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 国の悪政と対峙し、市民の声を届けよ 

２ 合併１０年、市民の暮らしはどうなったのか 

３ 地域経済の循環を促す諸対策で暮らしを守れ  

 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

金田 琮仁 

１ ケーブルテレビをもっと充実させよう   

２ これまで指摘や提案してきた事の、その後の対応について 

清風クラブ 

堀  一郎 

１ 「海の京都」の取り組みは       

２ 再生エネルギーの利用拡大への取り組みは 

清風クラブ 

由利 敏雄 

１ なにが変わるのか、なにが期待できるのか、小中一貫教育 

２ 学校評価制度、学校評価の状況はどうなっているのか 

３ 全国大会に出場した全ての子どもに支援をすべきと考えるが 

４ 市民のニーズに応えるウォーキングの取組み状況は 

清風クラブ 

谷口 雅昭 

１ 海水浴場等の遊泳者を水難事故から守る条例について     

２ プレジャーボートの係留対策について   

３ 交通機関の充実を 

丹政会 

谷津 伸幸 

１ 持続可能な地域交通のあり方       

２ 持続可能な通学バス運行を 

３ 市民協働と持続可能なまちづくり  

丹政会 

池田 惠一 

１ 合併１０年の成果を問う         

２ 平成２６年度の観光施策は 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

橋本まり子 

１ 子育て世代応援のための「保育料引き下げ」「教育費負担の軽減」

の具体策を問う 

２ 有害鳥獣対策とあわせた地元食材の有効活用で、食育の推進と地

産地消の好循環を 

３ 人にやさしい町づくりをめざして 

日本共産党 

平林智江美 

１ 学校・保育所の統廃合について      

２ 介護保険制度の改正について 

３ 生ごみ処理計画について         

４ 米軍基地問題について 

日本共産党 

森   勝 

１ 米軍基地問題について   

２ 市長の政治姿勢と行財政運営について 

雄飛会 

吉岡 豊和 

１ 本市の人口減少が進む中での２６年度市政運営と今後の方針に

ついて 

雄飛会 

川村 博茂 

１ 公務中における職員の交通事故と、公用車に係わる管理体制につ

いて          

２ 損害賠償事件になる道路陥没に係わる事故防止について 

３ 「産後ケアセンター」の整備と「ドゥーラ」の養成について  

４ 肺炎球菌ワクチンの公費助成について    

５ 大宮北保育所横の多目的広場の活用について 

松本 聖司 
１ 市民の安心安全について          

２ 自主財源確保の取り組みについて 

足達 昌久 １ 中山市政の現状と本市の未来予想図について  

 

平成２６年第３回６月定例会                （6月12日･13日･16日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

 池田 惠一 
１ 新たな観光振興が必要では 

２ 少子化対策について具体策はあるか 

丹政会 

 和田 正幸 

１ 地産地消について 

２ 海の京都のポスターについて 

３ サンセットビーチマラソンについて 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ 米軍レーダー基地配備計画は撤廃せよ 

２ 合併・交付税算定替え見直しは市民サービスへ 

日本共産党 

 橋本まり子 

１ 学校再配置における教育条件、通学等の状況について 

２ 非正規労働の正規化で、若年層、女性をはじめ働く人に安定した生

活を保障する働き方や待遇改善を 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

 平林智江美 

１ 安心して子育てできる保育制度について 

２ 医療・介護の大改悪による影響にどう対処するのか 

日本共産党 

 森   勝 
１ １３年ぶりの絹織物の最低工賃の改正と家内労働法について 

雄飛会 

 川村 博茂 

１ Ｂ型肝炎訴訟について 

２ 各種ワクチンの定期接種について 

３ 不育症・不妊治療の助成について 

４ 教育全般について 

５ 病院の診療請求について 

雄飛会 

吉岡 豊和 

１ 本市の人口減少について 

２ 幸福のまちづくりについて 

３ 生涯現役社会の推進について 

清風クラブ 

金田 琮仁 

１ 合併特例措置による普通交付税の逓減（減額）がはじまる 

２ 地方自治と道州制について 

３ 市民生活を活かす、環境の整備について 

清風クラブ 

芳賀 裕治 

１ 丹後の食と地酒で乾杯を 

２ 市内観光の充実を 

清風クラブ 

堀  一郎 

１ 人口減少について 

２ 京丹後市の学生に留学の機会を 

３ 空き家条例の制定は 

清風クラブ 

 由利 敏雄 

１ 教育機関として、市民への説明責任を果たすために、積極的な情報

公開をすべきでは 

２ スポーツのまちづくりの具現化に向けて 

清風クラブ 

 谷口 雅昭 

１ 中高一貫教育について 

２ 学校再配置後の地産地消について 

清風クラブ 

中村  雅 

１ 文化行政全般について 

２ 指定管理者制度を導入している施設における公共施設の見直し計画

について 

清風クラブ 

吉岡 和信 
１ 人口減少に楽観論は禁物、備えは万全か 

松本 聖司 

１ 総合計画について 

２ 学校の土曜授業等について 

３ 学校給食等における食物アレルギーについて 

足達 昌久 

１ どうする人口減少問題・本市の未来展望は 

２ 本市のフィルムコミッションの設立後の動向について 

３ 食文化への意識醸成について 



 

平成２６年第４回９月定例会            （9 月 12 日･16 日･17 日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 防災対策について 

２ 米軍基地問題について 

日本共産党 

橋本まり子 

１ 「原発ゼロ、再稼働を許さない」市長の姿勢を改めて問う 

２ 家庭菜園にも鳥獣被害対策のてだてを 

３ 放課後児童クラブの状況と今後の充実について 

日本共産党 

平林智江美 

１ 国民健康保険制度について 

２ 子どもの医療費助成について 

３ 米軍基地問題について 

日本共産党 

森  勝 

１ 家内労働法に基づく絹織物最低工賃額引き上げと実現に向けて

の市の対応について 

２ 臨時職員の雇用、働き方の現状と待遇改善について 

雄飛会 

川村 博茂 

１ がん対策の推進について 

２ 妊婦一般健康診査の充実について 

雄飛会 

吉岡 豊和 

１ 集中豪雨時の浸水対策について 

２ 製造業事業者への支援について 

３ エコエネルギーセンターの管理運営事業について 

清風クラブ 

松本 経一 

１ 大宮森本ＩＣ完成を見越した新たな「観光・休憩所」について 

２ 高齢者の医療・介護について 

３ 住民総幸福のまちづくり条例について 

清風クラブ 

堀  一郎 

１ 所在不明児はいないのか？ 

２ 観光圏への取り組みは 

３ 地方創生への戦略は 

清風クラブ 

由利 敏雄 

１ 教育委員会制度改革にどのように対応するのか 

２ スポーツのまちづくりで地域の活性化を 

清風クラブ 

金田 琮仁 

１ スクールバスなど公用車の車両管理について 

２ 要望事業、いつになったら叶えられるの？ 

３ 市民生活を活かす環境の整備について 

清風クラブ 

吉岡 和信 
１ 人口減少時代の市民協働を探る 

丹政会 

和田 正幸 

１ 砂浜を利用した観光を（アジアビーチゲームズの開催） 

２ かぶと山公園の進入道路拡幅は 

３ 農地中間管理機構について 

４ 木質バイオマスチップの廃棄物（木皮）を活用した有機肥料につ

いて 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

谷津 伸幸 

１ 未来ある子どもたちに就学前教育の充実を 

２ 持続可能な地域経済発展のために 

３ 「健幸」長寿の田舎ぐらし 

丹政会 

池田 惠一 

１ 総合計画の視点は 

２ Ｘバンド・レーダーの安心・安全は 

丹政会 

藤田  太 

１ 地区要望について 

２ 合併して１０年 

松本 聖司 
１ 産業振興について 

２ 情報通信社会について 

 

平成２６年第６回１２月定例会             （12 月 9 日･10 日･11 日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

雄飛会 

川村 博茂 

１ 市民検診における検査項目の充実について 

２ 高齢者肺炎球菌ワクチンにおける定期接種と任意接種について 

３ 国民健康保険税について 

４ 女性管理職の登用について 

雄飛会 

吉岡 豊和 

１ 幸福感について 

２ 職員給与について 

３ 災害対策時の市民協働について 

清風クラブ 

谷口 雅昭 

１ 市民協働について 

２ 都市機能の充実について 

清風クラブ 

金田 琮仁 

１ 外国人観光客誘致促進について 

２ 米軍経ヶ岬通信所関係者への安心・安全を築く環境づくりについ

て 

清風クラブ 

芳賀 裕治 

１ Ｉターン、Ｕターン者や市内生産年齢人口層の定住を図るには 

２ 公共施設のおもいやり駐車場の利用について 

清風クラブ 

松本 経一 

１ 都市計画について 

２ 通学路短期集中改修プロジェクトについて 

３ 市営住宅・空き家政策について 

清風クラブ 

由利 敏雄 

１ スポーツ設備の整備・充実で交流人口の増加を 

２ 子どもたちの教育、一層の充実を 

清風クラブ 

吉岡 和信 
１ 次年度予算に向けて 



 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

池田 惠一 

１ 平成２７年度予算編成 

２ 海の京都構想について 

３ 地方創生について 

丹政会 

和田 正幸 

１ 学校給食について 

２ 学校給食に使用するコメは地元から納入を 

３ 市内の活性化イベントについて 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 米軍基地問題について 

２ 市長の政治姿勢を問う 

日本共産党 

橋本まり子 

１ 障がい者とその家族のくらしを支える支援を 

２ よりよい教育条件で京丹後の子どもたちを支えるために 

日本共産党 

平林智江美 

１ 子育てするなら「京丹後市で」をめざす取組みについて 

２ 原発問題について 

日本共産党 

森   勝 

１ 「アベノミクス」と経済の動向及び平成２７年度京丹後市予算編

成方針について 

２ 京丹後市臨時職員の待遇改善について 

３ 絹織物最低賃金改定に伴う現状と市の対応について 

松本 聖司 
１ 新年度予算と協働について 

２ 子ども子育てについて 

 


